
Aos dois dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e dois, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 19 de Março de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia e não havendo nada a tratar 

deu por encerrado o expediente. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que na tarde de hoje está apresentando um 

Projeto de Lei que foi protocolado na tarde de hoje que denomina o campo de 

futebol de George Getúlio da Silva. Vai à tribuna o senhor vereador Marçal 

David da Silva: saúda a todos, diz que ouviu as solicitações dos vereadores e que 

concorda com as reivindicações das estradas do Município; parabeniza o Secretário 

Zé Noberto pela reforma do cemitério; solicita ao presidente a convocação da 

Secretária Municipal de Saúde para dar explicações a respeito da falta de médicos. 

Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, cobra do 

Presidente para que este solicite junto ao executivo as respostas aos seus 

requerimentos; diz que não tem medo de justiça pois já tentaram lhe derrubar várias 

vezes, com processos fabricados nos gabinetes; cobra da comissão que foi criada 

para buscar respostas sobre o reajuste dos servidores que estão com salários 

defasados; diz que a creche do Município de Nova Olinda é a creche Maria Gonzaga e 

não creche Irmã Dulce; fala que sobre os médicos deve procurar a Diretora do 

Hospital Damiana, pois ela é muito competente e pode dar explicação a respeito; 

parabeniza o Prefeito Diogo pela limpeza do cemitério, mais cobra a ele que mande 

recuperar a caixa d’água da creche e do hospital; fala que ouviu no rádio uma 

propaganda de um agente cultural aqui de Nova Olinda, pedindo patrocínios para 

organizar uma quadrilha junina, pedindo ao Secretário Almir que chame esse rapaz 

para fazer parceria com a Secretaria de Cultura; pede ao Prefeito que receba esse 

sindicato da educação para debater a questão do pagamento do rateiro; por fim, diz 

que sobre a política local, a oposição ainda não definiu candidatos para 2024 e que é 



nesse ano que será decidido quem será o candidato das oposições; Vai à tribuna o 

senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que ouviu 

atentamente o pronunciamento dos nobres vereadores, parabenizando a todos pelas 

suas cobranças e solicitações; fala que sobre os médicos, o Município de Nova Olinda 

tem  03 médicos no PSF, como também os médicos plantonistas e que a gestão deve 

ver se coloca um médico na sexta-feira também; diz que foi procurado por alguns 

professores para que alguma pendência com relação ao pagamento do rateio e que 

irá se informar sobre o tema e trazer algo sobre esse assunto na próxima sessão; 

fala que algumas questões aqui no Município são muito pequenas e que se os 

Secretários Municipais podem resolver de forma simples. Não havendo mais nada 

a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo 

a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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